



元気いっぱい月輪っ子



令和3年度第1学期終業式

～明日から夏休み。命と健康を守って楽しく過ごしましょう～

4月6日(火)の第1学期始業式、入学式で始まった令和3年度は、家庭・学校で新型コロナウイルス感染症拡大防止対策に徹底して取り組んできたおかげで、臨時休業となることもなく、74日間の登校日をすべて実施することができました。また、運動会、授業参観、宿泊学習等の行事も感染防止対策を十分に施しながら実施することができました。子どもたちは、日頃の授業はもとより、様々な体験を通して着実な成長の見られた1学期でした。子どもたち一人一人の頑張りを称賛するとともに、本校教育活動へのご理解とご協力を賜った保護者の皆様に感謝いたします。

1学期間の子どもたちの頑張りと、成果を記した通信票を全児童に渡しました。保護者の皆様、ぜひ、お子様と一緒にご覧になり、お子様のがんばりを大いに称賛していただきたいと思っております。また、今後の課題として努力しなければならない点については、夏休み中に家族で話し合い、2学期以降の具体的な目標設定に生かしていくとよいと思っております。子どもたちも保護者の皆様に称賛されたり、一緒に新たな目標を設定したりすることで、またがんばろうという意欲が高まり、2学期も気持ちよくスタートできると思っております。よろしくお祈りいたします。

明日から、夏休みということで、子どもたちには「**進んでお手伝いをしましょう。**」「**夏休みだからこそできることにチャレンジしてみよう。**」「**一番大切な命と健康を守り、事故やけがない夏休みにしましょう。**」というお話をしました。子どもたち一人一人が楽しく有意義な33日間の夏休みを過ごし、8月23日(月)の第2学期始業式に全員元気に登校していただくことを楽しみにしています。

最後になりますが、夏休み中の子どもたちの健康の維持のための「早寝 早起き 朝ごはん」の継続、感染症・熱中症の予防のためのお声がけとともに、今後とも本校の教育活動へのますますのご理解とご協力をよろしくお祈りいたします。

新型コロナウイルス感染症拡大防止対策の徹底のお願い

明日から、8月22日(日)までの33日間、長期の休みとなります。報道等で、ご存知のように、この期間中、緊急事態宣言が出されている地域もあります。また、福島県においても感染拡大の兆しが見えるとの分析結果も出されております。今後も、油断することなくこれまでの感染防止対策を継続していく必要があります。繰り返しのお願いとなりますが、以下の点に留意して夏休み期間も感染を防止し、健康な生活が送れるようにご理解とご協力をよろしくお祈りいたします。

①マスクの常時着用 ②手洗いの徹底(手指の適切な消毒) ③換気の徹底(三密を避ける)

☆感染拡大地域、緊急事態宣言発出地域との不要不急の往来を避ける。

※外の活動でソーシャルディスタンスを保てる場合は、**熱中症予防の観点**から、マスクをはずしてよいこともご助言ください。

※**6月21日付け**で学校より発出した「**新型コロナウイルス感染症対策のお願い**」も、もう一度熟読し適切な対応をお願いいたします。

※夏休み期間中、平日は職員がおりますが、学校閉庁日(8月11日～13日)は**学校は無人**となります。新型コロナウイルス感染症に関する連絡、相談がある場合には、**各担任まで躊躇せずにご連絡**ください。そこから、管理職への連絡が入り、適切に対応させていただきます。感染拡大防止のためにご理解とご協力をよろしくお祈りいたします。

水泳記録会



7月13日(火)3・4年生、14日(水)1・2年生、15日(木)5・6年生(12日天候不順のためこの日に延期)の水泳記録会を行いました。子どもたちは、今年度の水泳学習の成果を十分に発揮して、それぞれの競技に挑戦しました。蹴伸び、10m、25m、50m等それぞれのめあて達成に向けて全力で取り組む姿が見られました。記録会当日、保護者の皆様のご来校並びに応援ありがとうございました。保護者の皆様が応援に来てくれたことで、さらにパワーアップして頑張る子どもたちでした。

※ 月輪小HPのブログでは、カラー版の学校だよりをご覧ください。ぜひご覧ください。

※ 夏は、水の事故も多くみられる時期です。水の事故にあわないようにするためにはどうすればよいのかについても、ご家庭でも確認してください。

- ※ 月輪小HPのブログでは、カラー版の学校だよりをご覧ください。
- ※ 夏は、水の事故も多くみられる時期です。水の事故にあわないようにするためにはどうすればよいのかについても、ご家庭でも確認してください。